

フレンズジム通信

2024年7月号

夏が近づくこの季節。蒸し暑い日が続いていますね。子どもたちも汗をいっぱいかきながら元気に活動しています！



活動報告



〇いちご狩り

5月26日(日曜日) 親子いちご狩りイベントを開催しました。真っ赤ないちごを嬉しそうに抱えたり、採りたてのいちごを口にすると「あま〜い！おいしい！」と弾んだ声が聞こえてきました。

今年もたくさんご参加いただきありがとうございました。



〇参観週間

参観週間にお越しいただきありがとうございました。いつもと違った雰囲気、少し緊張している子、自信をもって取り組める子、と子どもたちの姿は様々ですがみんな頑張っていましたね！

次回の参観週間は11月の予定です。ぜひお越しください。

フレンズジムの安全計画

子どもたちが安心安全に活動できるよう、年間を通して、避難訓練や遊具・玩具の安全な使い方など職員研修を行っています。詳しくは別紙「年間安全計画」をご覧ください。7月には防犯訓練を予定しています。



~服装のおねがい~

汗ばむ季節となりました。気温や季節に適した服装に替えていきましょう♪ 薄手の服装や、半袖のTシャツなどへ衣替えをお願いいたします。また、下着の替えも多めにお持ちください。

